



みんなの思いが凝縮した60分の6年生を送る会！！

感染防止のため時間短縮や参加形態を工夫しての送る会。オンライン集會も経験してきましたが、各学年の思いはやはりライブでと考えました。体育館に集まる時間をできるだけ少なくということで、8分間に全集中し、6年生に思いを伝えるという気持ちでした。ご覧になった方々はお分かりだと思いますが、感謝の気持ちが存分に伝わってくる心温まる会になりました。どの学年も最高の出来映えでした！



語呂合わせで6年生への感謝の気持ちを伝えました。おひねりのお花、本物の6年生も参加しての応援合戦など、小技がきいていましたね。ダンスをのりのりで踊る1年生。6年生にたくさんかわいがってもらいました！



こぎつねの演奏で6年生を表現してくれた2年生。各グループで中学校や大縄の様子を表現してくれました。歌声もしっかり出ていて本番が一番上手でしたよ。6年生の皆さんもしっかり見ていましたよ。



リコーダーとピアノで登場した3年生。ステージ慣れていますね。堂々とした姿に感動しました。6年生の良いところを一人ずつ発表してくれました。照れくさそうな6年生、でも本当は嬉しかったと思います。



4年生の醸し出す凍とした雰囲気は素晴らしいと思います。今回も最初から最後まで全員で成功させました。最後の宿命のダンスは6年生のオリジナル。しっかり覚えて披露する姿は高学年への準備バッチリ☆



「醍醐味 = 生きがい」という難しいテーマに挑戦しました。「大変さを越えたところに本当の楽しさがある」ことを5年生はしっかり引き継いでいることをたのしく感じました。プレゼンテーション、歌、劇と多彩な内容でしたね☆



さすが6年生！！細部までつくりこんだ劇、日々更新されていった演技力に皆引きこまれました。この1年間、在校生の前に立ち続け、リードしてくれた6年生。その姿に涙する方々が多数！大きな感動をありがとう☆

「なんのために勉強するの？」

3月の全校朝会は、3年生以上にこの問いの答えを考えてもらい、それを紹介する形で一緒に考えていく時間をもちました。「夢をかなえるため」「大人になって役立つ」などは出てくるだろうと思っていましたが、子ども達の答えははるかにこちらの予想を上回り、自分が子ども時代にこんなことは到底思いもしなかったことでした。一部ですが紹介します。

3年生



- ◆夢(ゆめ)をかなえるため
- ◆将来(しょうらい)のため
- ◆大人になって後悔(こうかい)しないため
- ◆友だちとの信頼関係(しんらいかんけい)のため

友達との信頼が築けるというのがいいですね。

4年生



- ◆夢(ゆめ)をかなえるため
- ◆将来(しょうらい)のため
- ◆「勉強したことを使うため」
- ◆「なりたい職業になれるようするため」
- ◆「知識をつけて人の役に立つため」

誰かのためにという視点が出始めています。自分中心から他者への転換です。

5年生

学校の勉強(べんきょう)は**基本(きほん)**で
家庭学習(かていがくしゅう)は
自分のための **レベルアップ**

こういう考え方で宿題に取り組むと、学んだことがさくさく頭に入りそうですね。

6年1組 市丸 みすずさん

「身に付けた知識は、自分だけのためではなく、身の回りにいる人にたいしても 必要なものだと思います」

井手 いぶきさん

「人生は人それぞれなので、どんな生き方をしてもしっかり生きていけるために、勉強するのだと思います」

6年2組 個人→グループ→全体で考えました。

「勉強する習慣が日本にはあるから」確かに日本の学力は世界の5位以内に入っているトップクラスです。

「世界を見るため」「自分を成長させるため」「楽しい！」

勉強することで、世界が広がり自分も変わる、それが楽しいという 素晴らしい価値に気付いています。

子ども達は、自分以外の考えを聞いて、きっと考えが広がったと思います。一人一人が何のために勉強するのかを心の中にもち、日々の学習に取り組んでくれたらと思います。

表彰は子ども達のがんばった結果です！本校の規模でこれだけ入賞できることは素晴らしいことです！！

「新春読書感想文コンクール」	県優良	1年	5年
「新年書き方会」	県特選	5年	
	県入選	5年	6年
		6年	
「学童美術展：立体部門」	県特選	1年	4年 6年
	県準特選	1年	3年 6年
「教育美術展」	特選	3年	



SDGsの取り組みに地域から応援をいただいています！

6年生が作成したポスターを飾ってよいと許可をくださったたり、ベトナム語の掲示物を貼る場所をアドバイスしてくださったりと様々な反応が学校に届いております。子ども達の思いをすくいとり、それぞれのお立場でできることをしますよと言ってくださっていることを大変有り難く思います。子ども達は自分達のやったことが大人の方に喜んでもらっていることを知り、やりがいと喜びを感じていました。西郷地区の皆様の温かさに守られて学校が在ることを感じております。



西郷のアピールを漫画作成ソフトを使って描いてくれた6年の田中さん。出来映えのレベルの高さに脱帽。きっと創っているときも楽しくてしょうがないという感じだったと思います。HPにも近々掲載します。ぜひ、ご覧ください。

神埼市立西郷小学校

6年1組 村上 功成 様・大坪 駿雄 様

事はそこまで来ている様ですが、まだまだ寒い日が続いております。又、先日は大雪にも見舞われ、大変な1日となりましたが、元気に登下校されたことだと思います。もうすぐ卒業ですが、寒さやコロナに負けず健勝でお身体を大事にして、頑張ってください。

先日は、「区長さんへ」と言う表題で、お手紙を書きました。西郷の所がよりよくなるために、「SDGs」なることを計画されているようですね。

SDGsとは、持続可能な開発目標を継続的に行うことですかね？素晴らしい良い事を思い浮かべました。きっと「やって良かった」と言う成果が出る事間違いありません。最後まで、皆さんで頑張ってください。応援しています。

・小さな思いつきもコツコツ最後までやり通したら、素晴らしい大きな成果となります。
・大きな問題をコツコツ最後までやり通したら、やがて小さくなり素晴らしい成果が生まれます。
「継続は力なり」の通り是非やり通してください。

選挙日には、公民館に掲示板がありますので、大いに活用して頂きアピールして下さい。(ポスターの大きさは半紙程度までには問題ありません)ただ、選挙区も大きくなりまして、対象者の中に公民館がありません。皆さんにアピールできるから心配な所です。ご留意ですが、掲示予定のポスターの大きさが分かりませんが、A4～A3の大きさでしたら同掲示板でのアピールも可能かと思っております。何れにしても、素晴らしいご計画ですので、皆さん神良く、思いつきの事でもいらいと思っておりますので、失敗を恐れず、頑張ってください。

※田中校長先生宛、郵送させて頂きますので、上記両名にお渡し頂きましたら幸いです。
令和3年(2021年)2月18日 選挙区長 内田 博隆